



# Gobierno #Transparencia contrata menos y paga más

YVONNE REYES  
Y RUBÉN ARIZMENDI

**O**rganismos civiles y legisladores evidenciaron la falta de transparencia por parte de la asignación de contratos del Gobierno federal, al señalar la disminución de proveedores y alertaron de las consecuencias que implica la desaparición de CompraNet.

Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad informó que mientras en 2018 el gobierno entregaba contratos a 51 mil proveedores, en 2022 esta cifra ha disminuido a 24 mil, es decir, 52 por ciento menos. "Eso significa que el gobierno está gastando más y concentrando ese dinero en menos manos".

Asimismo, en su reporte difundido ayer, asegura que hay 192 proveedores que han recibido más de 20 contratos cada año con las mismas dependencias y siempre por adjudicación directa, por lo que nunca han competido en el mercado, lo que representan más de 17 mil millones de pesos en conjunto.

Además, el organismo identificó nueve mil 113 licitaciones públicas en las que la información del concurso se publicó en CompraNet después de que se asignó al ganador.

## Legisladores demandan la restitución de CompraNet para combatir la corrupción y opacidad del uso de recursos públicos

### Exigen restitución de CompraNet

Diputados de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) exigieron a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) la restitución inmediata de la página de CompraNet, debido a que su desaparición fomenta la corrupción, la opacidad, uso discrecional de los recursos públicos e impunidad.

El diputado panista Humberto Aguilar Coronado indicó que CompraNet había venido exhibiendo excesos imperiales que llevaron a que casi el 80 por ciento de las contrataciones de este gobierno se hayan otorgado por adjudicación directa, "en burdos contextos de simulación, dispendio y complicidades que rayan en lo delincencial".

Por su parte, la priista Ana Lilia Herrera Anzaldo señaló que su falta de funcionamiento atenta contra el derecho constitucional de la ciudadanía al

acceso a la información pública gubernamental, impacta en la transparencia y rendición de cuentas en materia de contrataciones públicas y atenta contra el principio de máxima publicidad, al que deben sujetarse las autoridades de todos los niveles de gobierno.

A su vez, el coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, pidió que se haga pública la información relativa a las contrataciones públicas efectuadas desde el 15 de julio pasado y hasta que se subsanen las presuntas deficiencias técnicas dentro del sistema CompraNet, así como la fecha en que éstas deberán ser subsanadas.

Por último, el senador Noé Castañón denunció que las fallas en el sistema electrónico de información pública gubernamental en materia de contrataciones públicas, CompraNet, "desnudan la incapacidad del actual gobierno para garantizar la transparencia y abren la puerta a la opacidad y a la corrupción".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REPORTS  
**Indigo**

8

28/07/2022

LEGISLATIVO

